

Lyss,
1. März 2010

An die Präsidentin
des Grossen Gemeinderates Lyss

Sehr geehrte Frau Präsidentin

Zuhanden der GGR-Sitzung vom 1. März 2010 unterbreiten wir Ihnen das folgende

Postulat: Einsatz von Salz-Sole im Winterdienst

Wir haben erlebt, dass in strengen Wintern das Streusalz knapp wird. Dadurch ist der normale Winterdienst nicht mehr gewährleistet. Es entstehen in ganzen Gemeindegebiet Gefahrenstellen durch Glatteis. Personen- und Verkehrsunfälle sind dadurch vorprogrammiert. Die Frage ist hier: „Wie kann der Winterdienst gewährleistet und gleichzeitig weniger Salz verbraucht werden?“

Uns interessiert in diesem Zusammenhang die Beantwortung folgender Fragen:

1. Sind in absehbarer Zeit Salzstreumaschinen zu ersetzen?
2. Ist die Möglichkeit des Einsatzes der Salz-Sole bei der verantwortlichen Stelle der Gemeinde bekannt?
3. Falls Frage 2 nicht mit Ja beantwortet werden kann: wie stellt sich die Gemeinde zu einem allfälligen Wechsel des Winterdienstes zum Einsatz von Salz-Sole, wenn ein Streufahrzeug ersetzt werden muss und dadurch bis zu 75 % Salz eingespart werden kann?

Für die Fraktion der FDP.Die Liberalen Lyss

